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第 52 回沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事メモ 

日 時：令和２年９月 14 日(月) 10:30～11：30 

      場 所：県庁６階 第１・２特別会議室      

１ 参加者 

  玉城 知事、謝花 副知事、富川 副知事、島袋 政策調整監、 

 金城 知事公室長、池田 総務部長、宮城企画部長、松田 環境部長、 

宮沢 県警本部長、名渡山 子ども生活福祉部長、大城 保健医療部長、長嶺 農林水産部長、 

嘉数 商工労働部長、渡久地 文化観光スポーツ部長、上原 土木建築部長、 

伊川 会計管理者、金城教育長、我那覇 病院事業局長、棚原 企業局長、 

糸数 保健衛生統括監、真栄城 医療企画統括監 

 

２ 報告事項 

（１）沖縄県内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から昨日の新規陽性者の発生状況について報告があった。 

 病院事業局から、県立病院に入院している患者の状況等について報告があった。 

 

（２）米軍基地内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 米軍基地関係で昨日は感染者が確認されなかったことを総括情報部から報告 

  

（３）沖縄県内及び全国の感染状況について 

 昨日の警戒レベル判断指標の状況を総括情報部から報告  

 一週間あたりの新規感染者数の全国比較（人口比率）を総括情報部から報告  

 人口比率あたり感染者数は、全都道府県で最も多い時期が続いたが、最近は順

位を下げており、東京、大阪、神奈川に次いで４位となっている。 

  

（４）宿泊施設の運用状況について 

 入居者数の状況を総括情報部から報告  

 

（５）沖縄県緊急事態宣言後の状況について 

 KDDI Location Analyzer の滞在人口分析データを用いた状況を総括情報部から
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報告 

 繁華街、商業エリア、空港ともに滞在人口は減少した。空港等は台風の影響も

あったが、緊急事態宣言を１週間延長したこともあって人の動きも抑えられた

との説明があった。 

 

（６）クラスターの発生状況について 

 クラスター発生状況を総括情報部から資料をもとに報告した。 

 

（７）看護師の派遣受入状況について 

 県外からの看護師受入状況を総括情報部から資料をもとに報告した。  

 全国知事会の方から１５道県３４名に来ていただいており、現在広島県と愛知

県が活動している。広島県は本日、愛知県は１８日まで。 

 

（８）「沖縄県主催イベント等実施ガイドライン」について 

 県主催イベント等の開催要件緩和の進め方を総括情報部から報告  

 これまで、「県主催ガイドライン」を独自で作成して、県内市町村や事業者等

に参考とするよう示し、感染状況を踏まえ適宜改正して運用してきたが、今後

は国が示した全国的な基準に準拠した内容で運用し、県全体の方針とする方向

で検討したい。緩和については、現在警戒レベルが第３段階にあるため、第２

段階と判断する時期に合わせる必要がある。今後、班長会議等を通して部局の

意見をとりまとめて本部会議に諮りたい。 

 

３ 議 題 

（１）新型コロナウイルス感染症対策：警戒レベルについて 

 総括情報部から警戒レベルの設定について資料をもとに説明があった。 

 警戒レベルの各指標は改善傾向にあるものの、様々な状況を総合的に判断して
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第３段階を維持することが確認された。 

 

＜主な意見＞ 

 病床占有率については、感染者数の減少により分母となる病床も減っていくこ

とから数値が下がらず、なかなか第２段階に移行できないとのことだが、参考

指標となっている「最大確保予定病床数」を分母とした指標をあわせて判断す

ることも可能かとの質問があった。また、可能であればそのような参考指標も

用いて県民やマスコミに説明すべきではないか、との提案があった。 

 総括情報部から、これまで７つの指標で説明してきたが、参考指標の最大確保

病床数の数値をマスコミ等に公表している、との回答があった。 

 県外からの応援看護師がいなくなった後の現場の人員体制について確認があ

った。 

 毎日のミーティングでクラスターが発生している病院の状況を把握しており、  

県看護協会などと県内看護師の派遣など県内の資源で対応を調整している。 

 

（２）「沖縄県新型コロナウイルス感染注意報」の発信について 

 総括情報部から資料をもとに、４連休を前に「大型連休の過ごし方について」

の注意報を発信する案について説明があった。 

＜主な意見＞ 

 本日の対策本部において、発信についても決定するのか確認があった。 

 週末の連休に向けて、旅行者も含めて事前の十分な健康観察を呼びかけるもの

なので、この時期にやりたいとの説明があった。 

 この４連休期間中に「敬老の日」があるので、高齢者との面会等は注意するよ

うあわせて呼びかける必要があるのではないか、との提案があり、総括情報部

から、そのように対応する旨の回答があった。 
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（３）その他 

 企画部から、那覇空港での水際対策に係る関係機関による定例会議の状況につ

いて報告があった。 

 文化観光スポーツ部から、TACO の対応実績について報告があった。 

 商工労働部から、松山、宮古、石垣の休業要請に係る協力金の執行状況につい

て報告があった。 

 松山３６％、宮古、石垣が３７．２％であり、要請に対して申請があがっていない

状況があり、４月の休業要請は９割以上の申請があがっていたので、２回目の要請

にはなかなか応じてもらえないような状況がある。特定地域に対して、兆候が確認

された段階での感染注意報が非常に重要になってくる、という報告であった。 

 総括情報部からは、兆候確認の情報収集を進めるとともに、地元自治体とも調整し

て注意報を出すようにしたいとのコメントがあった。 

 接触確認アプリ COCOA、LINE アプリによる感染追跡システムに関して進捗確認

及び観光客への旅行中の感染予防対策の注意喚起等について、空港等でのチラ

シ配布に関して確認があった。 

 文化観光スポーツ部から、LINE 社との契約が９月 25 日になるので、今回の連休に

向けては COCOA の活用を進めることになると説明があった。チラシ配布については、

OCVB と連携して旅行者へ手渡しで行うことで調整しているとの説明があった。 

 10 月１日から GoTo トラベルに東京が加わることに関して、関係部局での対応

とりまとめ状況について確認があった。 

 文化観光スポーツ部から、今週木曜日に OCVB、観光業界、そして副知事を交えた

意見交換を予定しているとの回答があった。 

 知事から保健医療部もその意見交換会へ同席することの指示があった。 

３ 閉 会 

 沖縄県新型コロナウイルス感染注意報第１報「大型連休の過ごし方」について、

本日知事メッセージとして発信することを確認した。 

 ９月１８日に県外看護師の応援が終了するので、その日に知事から御礼のメッ

セージを発信することを確認して、閉会とした。 


